

# JAMES CAAN

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- One of the 'Dragon's' from BBC TV's 'Dragon's Den'



James terkenal karena bergabung dengan panel acara TV hit BBC2, Dragons 'Den di mana ia berinvestasi di 14 perusahaan dan berkomitmen lebih dari £ 1 juta investasi, lebih dari 4 seri'.

Caan adalah salah satu pengusaha Inggris paling sukses dan dinamis. Dia membuat kekayaannya di industri rekrutmen, yang termasuk keberhasilan global perusahaannya Alexander Mann Group dan Humana International. Pada 2004 ia mendirikan perusahaan ekuitas swasta Hamilton Bradshaw yang berbasis di Mayfair London. Perusahaan ini berspesialisasi dalam pembelian, modal ventura, real estat dan sekarang mengelola portofolio lebih dari 30 perusahaan.

## Topics

- Entrepreneurship
- Leadership
- Motivation

Pada tahun 2011 James meluncurkan usaha properti, HB Real Estate, untuk menargetkan investasi di aset real estat perumahan dan komersial utama London. Divisi baru telah mengumpulkan dana £ 100 juta dan telah melakukan akuisisi pertama, aset residensial di Knightsbridge utama dengan perkiraan GDV lebih dari £ 30 juta.

James telah menerima berbagai penghargaan bergengsi termasuk 'BT Enterprise of the Year', PricewaterhouseCoopers 'Entrepreneur of the Year' dan Entrepreneur of the Year dalam Asian Jewel Awards. Dia mendukung berbagai inisiatif pemerintah termasuk Forum Pengusaha; dia terpilih untuk bergabung dengan panel para pebisnis terkenal yang bertemu secara teratur untuk memperdebatkan pandangan mereka tentang kebijakan perusahaan. Selain itu, James sangat terlibat dengan amal dan mendirikan The James Caan Foundation terutama untuk membantu anak-anak kurang mampu mendapatkan akses ke pendidikan.

James telah menulis dua buku terlaris, The Real Deal, otobiografi, dan Get the Job You Really Want, berdasarkan 30 tahun pengalamannya di industri rekrutmen. Buku ini mencapai No. 1 dalam 3 kategori di Amazon dan merupakan buku bisnis praktis terlaris tahun 2011. Dalam buku terbarunya, Start Your Business in 7 Days, James bertujuan untuk menggunakan pengalamannya untuk memberi nasihat kepada generasi wirausaha baru dengan membantu mereka berhasil jika ide bisnis mereka benar-benar bisa diterapkan dan bankable. Mulai Bisnis Anda mencapai No. 2 di bagan bisnis Amazon, dalam waktu dua minggu setelah peluncuran.

James bersemangat mendukung bisnis kecil dan baru-baru ini meluncurkan aplikasi gratis, James Caan Business Secrets. Aplikasi ini adalah aplikasi bisnis yang paling cepat diunduh tahun 2011 dan secara teratur diperingkatkan dalam 100 aplikasi teratas yang pernah ada di Majalah Apps.